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POLIZIA MUNICIPALE IERI POMERIGGIO VERTICE URGENTE IN PREFETTURA PER SCONGIURARE L'ASSEMBLEA DI LUNEDI' 

Il Comune trova i soldi per i vigili 
Rientra la protesta, servizi regolari 
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Comune Durante un incontro in prefettura (qui sopra) il Comune 
e i vigili urbani hanno trovato un accordo: protesta revocata. 

Annullato l'incontro 
sindacale convocato 
per lunedì all'ora 
di Parma-Inter 

Chiara Pozzati 

Il Comune trova i soldi per i 
vigili urbani e i sindacati ;umul-
Euro l'assemblea di domami in 
concomitanza con Parma, Inter. 

Ha tutta l'atta di essere una vi-
rata improvvisa, anche se il Comu-
ne ribadisce: «Nessun dietro-
troni>». Fumata bianca in prefet-
tura: sul piatto ci sono 140mila cu-
ro da destinare al pagamento delle 
flessibilità e del servizio notturno 
dei vigili urbani. Ovviamente l'as-
semblea degli agenti, prevista per 
domani durante la partitata. al Tar-
dini, è stata revocata. E' successo 
ieri dopo un vertice fune tua pre-
fetto, questore, il sindaco Pizzarot-
ti, l'assessore Casa e i rappresen-
tanti sindacali. 

«Revochiamo l'assemblea su 
richiesta di prefetto e questore - 
spiegano Salvatore Mistretto 
(Diccap-Sulpm), Sauro Salavi 
(Cgil), Pia Russo (Cisl) e Gianni 
Farlo -- a fronte di un pro-
blema sul servizio complessivo di 
ordine pubblico». 

11 vertice con i rappresentanti 
sindacali (anticipato di due gior-
ni), è stato convocato ieri mattina 
d'urgenza «Per prima cosa è stato 
sottoscritto un verbale d'intenti --  

eassessore 

Casa: «N essig n 
diletrofcìrrt» 

Rmi corrimento 
dell'assessore. alla Sicurezza, 
Cristiano Casa, non si fa 
atterldere: ‹‹Nessun 
dietrofront - dice senza 
scomporsi - un'apertura5 la 
volontà di confrontarsi risale 
alla settimana. scorsa: 
sindaco aveva già 
preannlinciato la riunione del 
5 dicembre per affrontare 
insienle que5;ti terni», 

spiegano i sindacalisti - Che pre-
vede l'impegno da parte dell'am-
ministrazione per il reperimento 
di risorse dall'onde di produttività 
dei dipendenti Risorse necessarie 
al pagamento delle flessibilità e 
del servizio notturno, Questo è 
possibile gTazie all'articolo 208 
del Codice della strada Che tratta i 
proventi delle sanzioni ammini-
strative». 

In buona sostanza una parte 
degli incassi derivanti dalle multe 
«si parla di 120mila e -uro», chia-

risce Salati) verrà utilizzato per 
finanziare i progetti, come previ-
ste dalla normativa. Inoltre il 5 
dicembre, è fissata una riunione 
mirata sul Fondo dipendenti. A 
tutto questo si aggiunge un altro 
summit («che dovrà svolgersi en-
tre fine arino») «in cui l'ammi-
nistrazione è chiamata a valutare 
la necessita del servizio nottur-
no», proseguono i rappresentanti 
sindacali. E aggiungono: «In caso 
di mancanza di risposte o sdar-
z ioni non avrefil0 remore a disdire 
l'accordo». 

L'emergenza è (sembra) rien-
trata e la famosa assemblea con-
vocata durante il match di doma-
ni è stata revocata, quindi gli 
agenti di via del Taglio (una tren-
tina durante le partite «delicate» 
come questa) saranno al loro po-
sto a gestire il traffico e a fianco 
delle forze di polizia. «Siamo sod-
disfatti concludono - è un primo 
passo concreto per dare riesposte 
alle esigenze dei dipendenti». 
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